
学年の総まとめに向けて 

学校教育目標：豊かな人間性をもつ たくましい児童を育成する 

【思いやりのある子】【よく考えてやりぬく子】【すすんで学ぶ子】【元気に遊ぶ子】                                      

 

 

今年度も残すところあと１か月になりました。どの学年も、学習や生活のまとめを 

確実に行い、新しい学年に向かっての充実した１ヶ月にしてほしいと思います。 

いよいよ６年生はあと１８日で卒業です。最高学年となった６年生は、学校行事のあらゆる場面

でリーダーとなり、下級生のお手本として活躍してくれました。登下校の時は安全に気を付けて下

級生を連れて来ました。委員会活動でも、米来小学校をより良くしようと様々な活動に取り組みまし

た。縦割り掃除では率先して働きました。６年生にとって「最後の授業」とも言われる卒業式に向け

て、全校で「感謝の気持ち」をもって準備をしていきます。 

「郷育
きょういく

」ふるさと学習 

今年度、１・２年生は生活科に、３～６年生は「総合的な学習の時間」に

ふるさと学習を組み入れています。３学期も子どもたちは、意欲的に「郷育」に取り組みました。 

３年生は１／２７（水）に米来神社、２／１２（金）に毎来寺を訪れ、学習をしました。米来神社見

学には、牧宮司様、二宗総代長様、山本副総代長様、毎来寺では岩垣住職様、両方の見学には、

中尾秀正様、豆原義重様に大変お世話になりました。米来神社では御神輿や朝鮮半島から持ち

帰った高麗犬を特別に見学させていただきました。他にも神社のお宝

を探しながら楽しく学習が出来ました。 

６年生は２／２２（月）「ふるさとの歴史探訪第２弾」として篠向城跡

に登りました。当日は、豆原義重様、中尾秀正様、村松五郎様、馬場修

身様が一緒に登山をしてくださり、篠向城についての説明も丁寧にし

てくださいました。 

また、事前に三崎の三村様や大日の金平様、そして

保存会の皆様には、資料提供や登山道の整備もしてい

ただきました。また木村隆一郎様にも資料をいただきま

した。 

昔の人が通ったであろう山道を踏みしめながら、篠

向城の歴史を学ぶ大変良い機会となりました。 

学習を終えて、ある児童の感想に「私は大きくなって

も目木に住みたいです。そして、学んだことを目木の地域の人に教えてあげたいです。」と書かれて

ありました。 

このように、ふるさと目木を深く知ることで、目木に愛着と誇りをもち、大きくなったとき、地域の一

員として地域に貢献できる人になってくれることを願っています。 

地域の皆様方には、たくさんお世話になりました。いつも米来小学校に温かいご支援とご協力を

いただき心より感謝申し上げます。 
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地域の皆様、まだまだ寒い中、登下校中の見守りを毎日ありがとうございます。 

◆３月の主な行事 ◆ 

３日（水）集金日、読み聞かせ 

４日（木）クラブ 

５日（金）６年生を送る会 

８日（月）PTA生活指導部あいさつ運動 

１２日（金）教育相談日 

１５日（月）１６日（火）短縮⑤   一斉下校 15:00 

１７日（水）地区別児童会 

１９日（金）卒業式予行 

２３日（火）短縮⑤ 卒業式準備 ６年給食最終 

                  一斉下校 15:00 

２４日（水）卒業証書授与式 短縮③  一斉下校 12:00 

     ４・５・６年生が式に参加 

     １・２・３年生は家庭学習日 

２５日（木）短縮④ 新委員会 給食最終 一斉下校 13:40 

２６日（金）修了式 大掃除 短縮③     一斉下校 11:40 

◆４月の主な行事 ◆ 

７日（水）第１学期始業式 短縮③ 

８日（木）入学式 短縮③ 

９日（金）給食開始 委員会 地区別児童会 

 １年短縮④ 

１２日（月）１年短縮④  

１３日（火）避難訓練 

１６日（金）退任式 ３～６年短縮⑤ 

２３日（金）参観日、PTA総会、短縮⑤ 

２６日（月）～２８日（水） 

個人懇談（全員対象） 短縮④ 

２／１９（金） 大縄跳び集会 
体育給食委員会主催で行われました。各学年 

３分間で、８の字跳びが何回できるか挑戦しま

す。体育や休み時間に練習した成果をどの学年

も発揮しようと頑張りました。新記録が出た学

年が多かったです。１位は、さすが６年生の 

２４０回でした。 

一番大切なのは、一つの目標に向かってクラ

スのみんなで頑張った過程です。失敗しても励

まし合い、いい記録が出たら喜び合いながらク

ラスの絆を深めていくことが出来ました。 

お知らせ 
２月中旬より、１・２年生は教室にて給食を食べ

ています。新型コロナウイルス感染症対策として、

ランチルームでの密を避けるためです。配膳は、オ

ープンスペースを使って行い、子どもたちは自分の

机で食べています。１・２年生はルールをしっかり

守りスムーズに配膳することが出来ています。来年

度も、新型コロナウイルスが落ち着くまでは、この

方法で給食を行いたいと思います。 


